

Kindertag mit dem Heimatverein



Junges Leben ist wieder
im Hof unserer Heimat-
stube, Kinder aus Schule
und Kindergarten.





Wäschewaschen ist wie
jedes Jahr ein Renner



Diese Freude braucht keine
Worte.

Hier wird um die Wette gewaschen.



Wäschewaschen mit der Rumpel
macht Spaß.



Auch die Jungen treten in das Geschehen ein.



Die Mangel wird kräftig geleiert.





Jetzt wird die Wäsche aufgehängt.



Hilfreich stehen
Frauen des
Heimatvereins den
Kindern zur Seite.

Ständiger Andrang herrschte bei der Künstlerin Antje. Sie zauberte wahre Kunstwerke auf die Arme der Kinder.



Das Bemalen von Steinen war eine weitere Station, die von den Kindern gern angenommen wurde.



Renate im Kreise kleiner
Maler



Natürlich wurde auch wieder Gold gewaschen.





Eierlaufen gehört stets zum Standardprogramm.



Sackhüpfen macht ebenfalls viel Freude.

Brigitte, Eva und Christine hatten die Ausgabe der Bratwürste und Getränke gut im Griff.





2 „Brathähne“ in Aktion

Alle hatten Freude mit den Kindern.

